

Europa por Cuba y su compromiso de fortalecer el movimiento de solidaridad



Fotos: RHC

La Habana, 9 jul (RHC) El III Encuentro Internacional Europa por Cuba, celebrado en Venecia, devino espacio vibrante de solidaridad, análisis y acción coordinada en defensa de la Revolución Cubana y contra el injusto bloqueo impuesto por Estados Unidos a la isla.

José Antonio Toledo, Coordinador del canal Europa por Cuba, en declaraciones a Radio Habana Cuba, destacó que, ante un contexto internacional marcado por agresiones imperialistas y campañas de desinformación, la cita reafirmó el compromiso inquebrantable del movimiento de solidaridad con la mayor de las Antillas.

Entre los principales acuerdos adoptados resalta el fortalecimiento de la solidaridad internacional. En tal sentido, se ratificó la necesidad de intensificar las campañas de denuncia del bloqueo en todos los foros posibles a nivel europeo y global.

Igualmente, se enfatizó en la importancia de mostrar el impacto humano del bloqueo y su carácter extraterritorial e ilegal según el Derecho Internacional, así como para eliminar a Cuba de la lista de supuestos países patrocinadores del terrorismo.



El III Encuentro Internacional de Solidaridad apostó igualmente por la creación de la Comisión "Cuba por Palestina": En un gesto de profunda solidaridad internacionalista, y respondiendo a una propuesta presentada por los representantes del Frente Democrático para la Liberación de Palestina (FDLP), la que denunciará la ocupación y las agresiones israelíes, en tanto, coordinará acciones conjuntas de solidaridad entre los movimientos de apoyo a Cuba y Palestina en Europa, para movilizar apoyo humanitario y político regional.

Asimismo, se acordó establecer el "Frente de Comunicación" con el propósito de contrarrestar sistemáticamente la campaña de desinformación y mentiras mediáticas contra Cuba, producir y difundir contenidos precisos, atractivos y efectivos sobre la realidad cubana, sus logros sociales y su resistencia.

Por último se realizó un llamado a la Acción Unificada para incrementar la presión política en pos de que la Unión Europea y sus estados miembros rechacen categóricamente la inclusión de Cuba en la lista espuria de países "patrocinadores del terrorismo" y exijan el fin del bloqueo.



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386880-europa-por-cuba-y-su-compromiso-de-fortalecer-el-movimiento-de-solidaridad>



Radio Habana Cuba